
Fahrplan zum Wiederaufstieg - Zielort erreicht
Beitrag von „Tomsen“ vom 11. Mai 2014, 12:00

Man sollte die "Chance" jetzt wirklich nutzen, um den Verein mit all seinen Baustellen zu
erneuern und ein gutes Fundament zu schaffen, auch wenn es etwas länger als eine Saison
dauert. Eine Ruine nur immer an den schwachen Stellen zu kitten, bringt langfristig nichts.
Totalsanierung ist mühsamer, aufwändiger, aber in der Summe erfolgreicher. Wir sollten dem
Club und uns mehr Zeit einräumen. Bader soll bleiben! Er hat als einziger im Moment einen
Plan. Er braucht sporttechnisch einen guten Mann an die Seite, dann einen Trainer mit Format
und nach und nach Spieler, die Willens und im Stande ist, für die Zukunft schlagkräftig zu sein,
um einen Aufstieg anzugehen. Erfahrene Spieler gibt es auch woanders, die müssen nicht aus
den eigenen Reihen kommen. Viele davon haben wir eh nicht. Das Gesicht des Clubs muß sich
von Grund auf ändern. Alles andere ist der gleiche Schmarrn wie schon all die Jahre zuvor. Hat
man dann etwas Glück mit seinen Spielereinkäufen, kann es ja auch schneller gehen. Aber man
sollte jetzt erst einmal Geduld haben und in Ruhe eine neue Zukunft planen. Es könnte sich
lohnen.
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